

Une mallette de secours pour les écoliers

La société Groupama d'Oc a remis une mallette de secours aux écoliers avant leur départ en vacances de printemps. Ces derniers ont pu voir des produits antiseptiques, des compresses, des pansements,

un thermomètre frontal, des outils, du gel hydroalcoolique, des masques... Tout ce qu'il faut pour soigner les petits bobos, heureusement peu nombreux dans les locaux ou dans la cour de l'école.

Mais la mission de la société d'assurance ne s'arrête pas là et peut proposer des formations aux «gestes qui sauvent» pour le personnel qui intervient dans l'établissement.



Les écoliers ont voulu connaître le contenu de la mallette de secours.

Pâques

Chasse aux œufs sous le soleil

En ce lundi de Pâques, une chasse aux œufs était programmée par le foyer rural. Les enfants, accompagnés de leurs parents ou grands-parents, arrivaient avec leurs paniers ou leurs sacs et partaient à la recherche des œufs ou autres friandises chocolatées dans les espaces verts et fleuris situés derrière l'église. Les cachettes étaient nombreuses : arbustes, murs, plantes, haies... et il fallait se montrer rapide car chacun souhaitait effectuer une bonne cueillette ! Après cette récolte gourmande, un goûter était partagé et permettait



Les cachettes étaient nombreuses.

aux enfants et aux familles de passer un moment convivial dans un cadre agréable et ensoleillé.



A l'heure du goûter.

Le Nayrac

Visite de la Cité de l'Espace pour le club Sourires d'automne



Pour leur sortie de printemps, les membres du club Sourires d'automne ont pris la direction de Toulouse et plus précisément celle de la Cité de l'Espace. Ils ont été accueillis par Thelma et Pauline qui leur ont permis de visiter ce site de façon optimale.

En premier, les voilà à la découverte de la planète Mars : atmosphère, glace, sable, brouillard... Grâce à des expériences insolites. Ensuite, installation à l'Imax pour la diffusion du film « Chasseurs d'astéroïdes » sur un écran aussi grand qu'un immeuble de 6 étages.

Pour clore la matinée, rendez-vous devant la station spatiale qui a vu les premiers pas sur la lune en 1969. Des informations techniques

Devant la fusée Ariane 5.

simples ont été données et ont permis de mieux comprendre ce programme. Retour sur « Terre » pour un bon déjeuner avant de reprendre les visites commentées des expositions et le spectacle au Planétarium avec un film projeté sur un écran hémisphérique, simulateur astronomique, où les participants ont pu répondre aux questions à l'aide de boîtiers installés sur les sièges.

C'est la tête pleine d'informations, et aussi d'interrogations sur cet Espace qui nous semble familier, mais qui n'a pas encore livré tous ses secrets malgré l'investissement et les recherches des scientifiques du monde entier, que le groupe a pris le chemin du retour.

Le Nayrac

Le quine de l'APE sert à financer des activités pour les écoliers



Annulé en 2021, reporté cette année, le quine de l'Association des Parents d'Élèves de l'école Albert Sadoul du Nayrac a pu avoir lieu ce dimanche 17 avril. Si le soleil incitait aux activités de plein air, les amateurs de jeu étaient venus nombreux à l'espace multiculturel pour tenter leur chance.

En début d'après midi, la partie réservée aux enfants retenait particulièrement leur attention avec des jeux de société, des friandises, des entrées de parcs de loisirs... Des lots variés étaient proposés ensuite et ra-

Les parents d'élèves au travail.

vissaient les gagnants. Les bénéfices de ce quine serviront à financer les activités des élèves, en particulier la classe de découverte du mois de juin avec la visite du château de Chambord, du zoo de Beauval...

Les parents d'élèves préparent maintenant les commandes et livraisons de fleurs et plants potagers du 15 mai qui connaît un beau succès mais demande une bonne organisation pour répertorier les souhaits de chacun et satisfaire les jardiniers.

Le Nayrac

Carton plein pour le quine de Sourires d'automne



Le dimanche 10 avril était noté sur de nombreux agendas. C'était le jour de l'élection présidentielle mais aussi celui du quine du club Sourires d'automne. De nombreux joueurs avaient fait le déplacement et l'espace multiculturel a failli se révéler trop petit ! Mais les organisateurs ont eu vite fait d'ajouter des tables et proposer des places à tous ceux qui voulaient tenter leur chance et passer un bon après-midi. Les parties se sont enchaînées et certains sont repartis chargés alors que d'au-

De nombreux joueurs venus tenter leur chance.

tres ont eu seulement le plaisir de jouer pour des lots qui suscitaient bien des envies. Mais rien n'est perdu : dimanche prochain, le 17 avril, l'APE organise son quine et il sera possible de participer à ce jeu qui attire depuis longtemps de nombreux amateurs. Pour ceux qui ne pourraient être présents, des cartons sont encore en vente dans les commerces ou auprès des élèves de l'école.



LE NAYRAC. Soirée de détente au théâtre

Samedi 2 avril, les comédiens de la troupe « Guste et Compagnie » de Golinhac ont présenté leur spectacle à l'espace multiculturel. Depuis deux ans, ils n'avaient pu se produire sur scène et c'est donc avec un réel plaisir qu'ils ont retrouvé le public venu nombreux pour les encourager et surtout les applaudir ! Au gré des saynètes annoncées de façon originale, le groupe composé d'acteurs de toutes générations a évolué dans des univers différents mais familiers : un salon, un banc public, une intersection de routes... Et a montré son talent aux spectateurs qui ont passé un agréable moment de détente en leur compagnie.

Artésens

Soirée festive et musicale

L'association Artésens d'Espalion a proposé une soirée musicale chaleureuse et pleine d'inattendus à l'espace multiculturel, samedi 26 mars.

Une première surprise attendait le public qui était reçu au son d'un orgue de barbarie et de Françoise, la chanteuse du groupe Solveig Renard de Séverac.

Une deuxième surprise, avec la préparation de la salle par une implantation inhabituelle et un éclairage chaleureux pour une ambiance «club». Les musiciens étaient par ailleurs placés au centre, au plus près du public. Des tables étaient disposées de sorte que chacun puisse voir les membres du groupe Solveig Renard, qui a enchanté les oreilles des convives et a assuré une ambiance fraternelle. Après un cocktail de bienvenue, chacun pouvait aller se restaurer au bar et composer son ardoise (de vraies ardoises) avec un choix de petites assiettes de charcuterie ou fromage. Bière pression, cidre et boissons sans alcool étaient également proposés.

Notre éleveur de truites d'Estaing ne s'est pas privé de monter sur scène pour entonner un très beau chant qui a ravi tout le monde, invité à se joindre à lui.

Des crêpes maison ont été proposées, en fin de soirée, pour le plus grand plaisir de tous.

L'association Artésens a reçu de très bons retours sur cette soirée et proposera de nouveau ce type d'animation. Elle remercie vive-



ment les musiciennes et musiciens du groupe Solveig Renard pour la qualité de leur prestation et le choix très éclectique du répertoire, qui a fait voyager le public du monde Gipsy à l'Irlande en passant par le Mexique et bien d'autres contrées.

Artésens vous dit à très bientôt, plus précisément le 30 avril dans cette même salle, pour un nouvel événement festif, cette fois-ci dans une ambiance plus rock'n roll pour célébrer Elvis, Johnny et bien d'autres avec le groupe de Ricky Norton, qui s'est déjà produit dans la région et qui a laissé un très bon souvenir.



Ambiance festive autour de la scène.